

Football/Après le match Gabon-Côte d'Ivoire/Les joueurs à la loupe

La tête dans les nuages

S.A.M.

Libreville/Gabon

Didier Ovono : le portier gabonais a soufflé le chaud et le froid. Il a réalisé quelques parades qui ont permis à la sélection nationale de ne pas encaisser le but tant redouté par les supporters. Comme à la 33e minute, lorsque Max Alain Gradel décoche une superbe frappe après avoir éliminé Appindangoye. La note : 5,5/10

Aaron Appindangoye : le défenseur central a, certes, passé quelques instants difficiles, mais il a fait des interventions qui ont été vraiment salvatrices. Son entente avec Ecuele Manga a encore été intéressante et a permis d'enrayer quelques attaques ivoiriennes. La note : 5/10

Bruno Ecuele Manga : le vice-capitaine des Panthères a reconnu, lors de la conférence de presse, que cette partie n'avait pas été

facile pour lui. Ayant arrêté la compétition, il y a quelques semaines, il a dû puiser dans ses réserves pour réaliser un match correct. C'est sans doute pour cela qu'il a alterné le bon et le moins bon. La note : 5/10

Benjamin Ze Ondo : le jeune latéral gauche ne s'est pas laissé intimider par le physique Wilfried Bony ou le remuant Gradel. Sa confiance a été telle qu'il s'est amusé, à la 24e minute, avec les défenseurs de la Côte d'Ivoire avant de décocher une frappe. Malheureusement, elle était non cadrée. Un signe de son assurance évidente. La note : 5/10

Lloyd Palun : c'est un match à vite oublier pour lui. Il a raté des gestes simples et des dégagements qui ont fait souffrir les supporters. Au point que ces derniers l'ont pris en grippe, lui reprochant de ne pas s'impliquer un peu plus. Le public a été soulagé de le voir sortir à la 70e minute. La note : 3/10



Photo : Ariside Moussavou

Benjamin Ze Ondo disputant le ballon à Wilfried Bony.

Merlin Tandjigora : sa rencontre n'a pas été époustouflante. Mais on retient sa débauche d'énergie et sa capacité, à de rares moments, à empêcher les liaisons entre les milieux et les attaquants ivoiriens. Son carton jaune en est le symbole. La note : 4,5/10

Kanga Guelor : sa combativité habituelle ne suffit pas à sauver une partie in-

sidie. Ses passes ne trouvaient pas facilement preneur et son entente avec le capitaine Aubameyang était vraiment mauvaise. Il a été logiquement remplacé par Lévy Madinda en seconde période. La note : 4/10

André Biyogho Poko : le milieu de terrain a été hargneux. Comme à son habitude. Mais ses passes imprécises et ses frappes

trop molles ont exaspéré les supporters. Il a été incapable de trouver le chemin des filets quand il en avait l'occasion, tergiversant un peu trop. La note : 4,5/10

Frédéric Bulot : l'un des rares Gabonais à n'avoir pas sombré. Sevré de ballons, il redescendait beaucoup en milieu pour en toucher et tenter de construire le jeu. Notam-

ment en première mi-temps. S'il n'a pas toujours réussi à trouver les autres attaquants, il a été l'un des avants les plus en vue. La note : 5/10

Malick Evouna : chaque sortie de ce footballeur avec les Panthères est une énigme permanente. Tant ses prestations ne laissent pas toujours une bonne impression. Et celle de dimanche dernier a été du même acabit. Fantomatique, sans aucune influence, voilà ce qui de nouveau résume son match. La note : 3/10

Pierre-Emerick Aubameyang : Deux bonnes passes, quelques accélérations et c'est tout. Même si Ecuele Manga a indiqué que les têtes étaient déjà aux vacances, ce n'est pas une excuse pour le capitaine des Panthères. Sa sortie, tête basse, à la fin du match, indique qu'il savait que sa rencontre n'a pas été de bonne facture. La note : 4/10.

Les impressions

Les Gabonais boudent la conférence de presse, les Ivoiriens satisfaits du devoir accompli

Propos recueillis par J.F.M

Libreville/Gabon

Bruno Ecuélé Manga (défenseur central des Panthères) • "Pour ce qui est de mon comportement que vous jugez en dessous de la moyenne à l'issue de cette rencontre, cela s'explique par le fait que j'ai abandonné la compétition depuis le 2 mai. Néanmoins, j'ai essayé d'être présent, je crois que c'est l'essentiel".



Photo : Ariside Moussavou B

Bruno Ecuélé Manga: "j'ai abandonné la compétition depuis le 2 mai".

Etienne Kassa Ngoma (ancien capitaine de la sélection nationale fanion) • "Etant donné que le match avait un caractère amical, donc sans enjeu, le résultat de la rencontre importe peu. Le coach doit profiter de ce genre de rencontres pour voir et corriger les erreurs de son équipe, avant la phase finale de la CAN. S'agissant du coach et de son capitaine (Pierre-Emerick Aubameyang, NDLR) qui ne se sont pas présentés à la traditionnelle conférence de presse d'après-match, qui devient presque obligatoire, je trouve que leur attitude n'est pas digne de leur réputation. Il ne faut pas qu'ils parlent seulement lorsqu'il y a une victoire".



Photo : J.F. Marola

Les anciens internationaux Etienne Kassa Ngoma...

Hervé Angoué (ancien capitaine de la sélection nationale fanion) • "Le score de 0-0 face à un champion d'Afrique n'est pas mauvais. Mais à l'avenir, je souhaite que nos ambassadeurs soient un peu plus déterminés et concentrés à chaque sortie. Pour ce qui est du comportement du coach Costa et du capitaine Aubameyang, qui ont boudé la conférence de presse



Photo : Ariside Moussavou B

Déli Simon Désiré.



Photo : Ariside Moussavou B

Le capitaine Tiené Siaka.



Photo : J.F. Marola

... et Hervé Angoué.



Photo : J.F. Marola

Le coach par interim des Eléphants, Ibrahim Kamara.

d'après-match, qu'ils sachent que le football est fait de victoires, de nuls et de défaites. A chaque résultat, les acteurs se doivent de dire au grand public, en passant par la presse, là où ils ont péché et gagné".

Ibrahim Kamara (coach ivoirien) • "J'ai risqué un pari de venir à Libreville avec une équipe expérimentale. J'avoue qu'au terme de cette rencontre, au cours de laquelle nous avons évolué sans les titulaires habituels qui ont remporté la CAN en Guinée Équatoriale, et avec seulement trois anciens sur la feuille de match, mes poulains ont donné satisfaction. Vous voulez savoir si en tant qu'intérimaire je vais continuer la mission ? Eh bien, je ne peux rien vous dire car, il n'y a que le président fédéral pour le savoir. Mais je suis certain d'une chose, je suis le sélectionneur des U23".

Tiené Siaka (capitaine des Eléphants de Côte-d'Ivoire) • "Notre capitaine habituel est Yaya Touré. C'est parce qu'il est absent aujourd'hui que j'ai pris le brassard de capitaine. S'agissant du match, nous avons joué avec un groupe assez jeune. Je suis satisfait de notre rendement durant les 90 minutes. Il ne reste plus qu'à inculquer aux jeunes la volonté de la gagner et surtout de ne pas jouer avec la pression durant une rencontre".

Déli Simon Désiré (défenseur des Eléphants) • "Je suis content d'avoir bloqué Aubameyang. C'est un bon joueur certes, mais il reste un homme comme tous les autres".